

Pétition "Pour plus de sécurité dans le quartier du Vélodrome et dans la zone des villas"

A l'attention des autorités de la commune de Plan-les-Ouates

**Les habitant-e-s du quartier du Vélodrome et alentours
(Zone villas également)**

Madame la Maire Fabienne Monbaron, Messieurs les Conseillers Administratifs Mario Rodriguez et Xavier Magnin,
Mesdames et Messieurs les conseiller-e-s municipaux,

Nous avons la chance d'habiter dans une commune réactive et à l'écoute des besoins de ses habitant-e-s, c'est pourquoi nous nous permettons de vous envoyer ce courrier.

Nous tenons à vous faire part du fort mécontentement et du sentiment d'insécurité des habitant-e-s du quartier du Vélodrome et alentours (zone villas également).

Année après année, l'ambiance générale en soirée et durant la nuit, surtout en été, devient de plus en plus compliquée. Cet été nous avons tous vécu des soirées sous tension.

Voici une liste des nuisances :

- Rodéos en scooter sur le Mail 2000, mais également dans les préaux de l'école de Champ-Joly CE et CM, par des groupes de jeunes (photo à l'appui).
- Bagarres à l'arme blanche (couteaux) avec intervention de la police cantonale et de la brigade des mineurs.
- Mise en scène de fausses interpellations par ces mêmes jeunes avec des maglites et des matraques, se filmant entre eux en « mimant » des scènes de bavures policières (vidéo à l'appui).
- Feux d'artifice 2-3 jours AVANT le 1^{er} août et 2-3 jours APRES cette même date, lancés depuis le préau de Champ-Joly en visant les immeubles d'en face, y compris les jardins. Un tir (de mortier) a d'ailleurs mal tourné et a fini dans la porte d'entrée principale de l'Espace Vélodrome (photo à l'appui).
- Régulièrement, des scooters et des voitures empruntent le Mail 2000 ! (Photo à l'appui).
- Des jeunes qui font du tapage nocturne.
- Feux de poubelles.
- Vols de colis dans les boîtes à lait.
- Les concierges du quartier soutiennent également ce courrier car eux aussi en ont marre des dégradations dans les immeubles et des vols même en pleine journée !

Mme Soulier, habitante du quartier, est notre « porte-parole » pour ces événements. Elle est en possession de toutes les photos et vidéos que nous, habitant-e-s, lui avons transmises à chaque fois qu'il se passait quelque chose.

Nous sommes nombreux à avoir dû appeler la police municipale, qui nous dirigeait parfois vers la police cantonale, afin qu'ils puissent intervenir.

Certains habitant-e-s n'osent même plus appeler la police de peur de représailles envers eux et/ou leurs enfants et familles !

Nous sommes tous bien conscients que la police municipale de Plan-les-Ouates fait son maximum mais est, probablement, en manque d'effectifs.

C'est pourquoi, nous demandons à la commune de bien vouloir engager une patrouille d'agents de sécurité pour ces périodes compliquées afin de pouvoir intervenir plus rapidement.

En vous remerciant par avance pour l'attention que vous donnerez à notre courrier, nous espérons pouvoir retrouver la sécurité du quartier et le bon vivre ensemble.

Ci-joint les feuilles de signatures des habitant-e-s habitant le quartier concerné et soutenant ce courrier et cette demande (192 signatures).

Pétition munie de 199 signatures